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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 08 DEL 

04/04/2019. 

 

Presidente: “Terzo punto all’ordine del giorno Variazione al 

bilancio di previsione finanziario 2019/2021 (articolo 175, 

comma 2 del D.LGS. N. 267/2000) e contestuale variazione piano 

opere pubbliche 2019/2021. Relaziona il Sindaco Carlo Bottani 

prego signor Sindaco”. 

Sindaco: “Grazie Presidente. Siamo chiamati a deliberare sulle 

variazioni e ben dettagliate dal funzionario come nella proposta 

e in modo particolare, così come il piano triennale all’interno 

del quale è presente l’inserimento dell’elenco annuale 2019 

dell’opera pubblica messa in sicurezza Strada Argine Cerese 

mediante lavori di consolidamento stradale e rifacimento del 

manto d’usura per un importo di 100.000 euro. Questa cifra 

quindi l’avremmo sia in entrata che in uscita ed è inerente al 

contributo da parte del Governo per i Comuni sotto i 20.000 

abitanti. Noi viste le difficoltà per quanto riguarda 

l’asfaltatura e vista la centralità di una frazione importante 

per noi che è rappresentata da Ponte Ventuno e abbiamo ritenuto 

di valorizzare e sistemare - già l’avevamo fatto due anni fa per 

un tratto e lo faremo in maniera molto significativa. I lavori 

se non ricordo male, Assessore, partiranno a maggio. Quindi nel 

mese di maggio per finirli sicuramente entro giugno. Tra maggio 
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e giugno verranno svolti e quindi sarà una copertura completa 

dall’abitato di Ponte Ventuno fino a arrivare diciamo 

all’aviosuperficie e quindi passando davanti alla Latteria Ponte 

Ventuno per andare fino all’ aviosuperficie. Questo è 

l’intervento più significativo e ci teniamo a ribadirlo con 

forza perché già le strade del nostro Comune sono in difficoltà. 

Dei lavori svolti anche insieme all’Amministrazione provinciale 

ce ne sono stati. Penso a Montanara, tra Montanara e San 

Lorenzo, penso a Curtatone e ai Quattro Venti e le Grazie. Ma 

questo è un segnale forte perchè il tragitto da Levata a Ponte 

Ventuno è per noi molto importante. A lato di questo per 

ricordare anche che a Ponte Ventuno installeremo a brevissimo - 

penso nel giro di qualche settimana - anche un nuovo sistema di 

sicurezza per quanto riguarda le telecamere. Per quanto riguarda 

invece soprattutto il sociale, e in modo particolare la scuola, 

è arrivato un ulteriore contributo regionale sul fondo povertà 

di 20.000 euro, girati ovviamente sul capitolo del sociale. E 

per quanto riguarda le entrate, dai buoni scuola da 0 a 6 anni, 

quindi esclusivamente da 0 a 6 anni, riguarda il nido e 

l’infanzia; c’era questo dubbio che abbiamo fugato chiamando il 

funzionario della Regione Lombardia: non è che i bambini di 6 

anni che frequentano – vero Antonella? - la prima elementare e 

quelle non sono … in poche parole le primarie, sono escluse? Ma 

interamente investiti per quanto riguarda il nido e l’infanzia. 
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In che modo? Abbiamo affiancato. Quindi adeguamento capitolo 

Cres estivo scuola infanzia da 0 a 6 anni per prolungamento 

attività pari a 5000 euro. Angela, penso che sia una settimana 

di agosto se non erro, così dopo me lo ricordi. L’istituzione 

capitolo per quanto riguarda manutenzione scuola infanzia da 0 a 

6 anni 5000 euro. 12.000 euro scuole d’infanzia comunali; questi 

12.000 euro riguardano: 7.000 euro per la biblioteca, il 

potenziamento ulteriore della nostra biblioteca, ma non solo la 

biblioteca nei confronti dei libri, ma anche di quelle due 

bellissime manifestazioni che vorrei che dopo Angela e Antonella 

ci relazionassero per quanto riguarda la scuola, e in modo 

particolare anche le gite scolastiche presso Corte Spagnola. 

Adeguamento capitolo trasporto pubblico area urbana: ahimè 

l’APAM ha già fatto pervenire una richiesta di ulteriori 16.481 

euro per quanto riguarda il costo del trasporto pubblico. 

Adeguamento capitolo trasformazioni diritto superficie – aree 

Peep e Pip - 16.000 euro in più. E incremento capitolo 

manutenzione straordinaria strade comunali sono 10.000 euro per 

quanto riguarda l’asfalto ulteriore. Ed infine, per quanto 

riguarda il decoro urbano: previsioni di spesa relativo al 

lavoro interinale e operaio comunale pari a 16.200 euro 

trasferiti dal decoro urbano; e quindi nel giro se non la 

settimana prossima o quella successiva, partirà un operatore in 

più per la salvaguardia e migliorare la qualità del nostro 
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decoro urbano. Sì mi sembra di avere detto tutte le partite più 

significative, in modo particolare: sociale, scuola, sicurezza, 

e l’intervento grosso su Ponte Ventuno per quanto riguarda 

l’asfaltatura da 100.000 euro grazie”. 

Presidente: “Grazie signor Sindaco, apro la discussione su 

questo punto dell’ordine del giorno. Chi vuole intervenire alzi 

la mano ne ha facoltà prego Assessore Giovannini”. 

Giovannini:  “Sì buonasera io volevo semplicemente fare una 

piccola puntualizzazione sui 20.000 euro che vengono da un 

contributo regionale del fondo di povertà in quanto Regione 

Lombardia ha ritenuto che il numero congruo per coprire le 

esigenze del territorio fosse una assistente sociale a tempo 

pieno e ogni 5.000 abitanti e come Curtatone avevamo una a tempo 

pieno e due assistenti sociali a tempo determinato per 40 ore 

totali e quindi eravamo a credito di un assistente sociale a 

tempo pieno e così abbiamo avuto la possibilità di poterla 

inserire e la inseriremo a giugno nel nostro organico e 

sicuramente sarà molto importante averla. Per quanto riguarda 

l’infanzia da 0 a 6 anni, abbiamo aggiunto 5.000 euro per il 

funzionamento del CRES, perché per andare incontro alle famiglie 

dal 5 di agosto lo sposteremo al 9 di agosto compreso, in modo 

da dare un’ulteriore copertura per chi possa avere delle 

difficoltà lavorative”. 

Presidente: “Grazie… Prego Ferrari”. 
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Ferrari:” Volevo chiedere all’Assessore solo alcune spiegazioni 

nel senso che non ho fatto in tempo ad andare dalla Doda e 

quindi chiedo a Carlo; volevo sapere ad esempio se i 16.481 e 

rotti euro del trasporto urbano siano dovuti a incrementi 

indicizzazione al costo della vita Istat oppure se ci sia anche 

una modifica dei percorsi che va ad aumentare i chilometri 

percorsi dagli autobus sul nostro territorio? Chiedevo a cosa 

faceva riferimento - forse lei l’ha già detto e me lo sono perso 

- il piano d’azione mobilità sostenibile per 20.000 euro che 

viene indicato come variazione al bilancio. Ecco, poi vedo che 

c’è una trasformazione di un diritto di superficie che non si sa 

in che zona …. immagino fosse un’area PIP o PEEP …. Dov’è questa 

zona? Dov’è che viene trasformata, cioè, viene chiesta 

l’acquisizione della piena proprietà? E poi l’ultima cosa, oh 

questa era più una curiosità per capire, ma forse questo lo sa 

l’architetto Trippini: c’è una restituzione di un costo di 

costruzione a cui si faceva riferimento di 720 euro?” 

Presidente: “Prego Sindaco”. 

Sindaco: “Per quanto riguarda i 20.000 euro: sono inerenti 

all’intervento effettuato a Levata. Come sapete entro il mese di 

maggio noi abbiamo nei mesi scorsi vinto un bando del Ministero 

dell’ambiente di 60.000 euro che verranno interamente investiti 

nel corso dell’estate per migliorare sensibilmente la fruizione, 

la messa in sicurezza e il decoro di via Levata e quindi della 
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ciclabile, la segnaletica verticale. Quindi i 20.000 euro in più 

è perché a bilancio prima erano previsti 20.000, ma poi sono 

stati introitati 40.000. Quindi mentre Edera verrà asfaltata e 

finita entro fine maggio, questo intervento - sto dalla parte 

del granoturco - dico entro l’estate, cioè prima dell’inizio 

delle scuole. Invece l’area Peep e Pip in modo particolare 

Buscoldo, zona prossima a via Tobagi. Per quanto riguarda APAM 

stiamo effettuando ed abbiamo effettuato delle analisi anche 

negli ultimi mesi, che riguardano in modo particolare le 

frazioni di Montanara, Eremo e San Silvestro e le stiamo vedendo 

insieme al Comandante Cristiano Colli con grande attenzione per 

cercare di uniformare e magari un domani riuscire a collegare le 

frazioni Levata, San Silvestro Eremo e Montanara, tutte e 

quattro insieme; non è semplice, anche perché costi praticamente 

senza andare a penalizzare ovviamente le frazioni. E’ da un paio 

di mesi che viene effettuato questo controllo e altri controlli 

dovremmo farli, ma ahimè purtroppo non riguarda incrementi di 

chilometraggio e questo che dà fastidio sinceramente, e di 

questo ho già messo in preallarme gli assessori e i consiglieri, 

per quanto riguarda poi i cambiamenti che dovranno esserci per 

settembre con le scuole. Confidiamo sempre nella grande capacità 

sia del Presidente dell’APAM, sia in modo particolare del 

direttore con il quale abbiamo ottimi rapporti, Ernesto Romanini 

… Insomma, c’è collaborazione, però quando vengono protocollate 
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da parte di APAM questa cifra che è arrivata tra a cavallo tra 

Natale e gennaio e non potevamo non inserirli ovviamente a 

bilancio. Quindi Peep, quindi c’è non ci sono incrementi di 

cambiamenti non ci sono stati, c’è una serie approfondimento per 

quanto riguarda le frazioni che riguardano in modo particolare 

San Silvestro, Eremo e Montanara e visto che si va, si andrebbe 

a toccare la viabilità usiamo molta prudenza onde evitare di 

sperimentare in malo modo la situazione. Colgo l’occasione anche 

per ringraziare il Consigliere comunale Alfredo Balzanelli che 

per quanto riguarda la comunità di Ponte Ventuno è stato molto 

attento anche a segnalare gli interventi sulla sicurezza e 

sull’asfaltatura e anche a ringraziare Antonella Montagnani e 

Angela Giovannini perché insieme a Franco Presciuttini e il 

Comitato di Quartiere di Levata e una professionista nostra 

concittadina, sempre di Levata, si sta portando avanti con 

un’operazione - volevo rendere edotto il Consiglio il Consiglio 

comunale tutto - inerente le scuole molto difficile, perché si 

vorrà andare a implementare un servizio che è quello del post 

scuola doposcuola per le nostre primarie. Per le nostre primarie 

è stato fatto un lavoro molto attento, molto preciso con un 

sondaggio molto approfondito, dove sia su Buscoldo e sia su 

Montanara e San Silvestro (meno) e in modo marcato a Levata è 

stato richiesto il servizio del doposcuola. Ne approfitto, 

Presidente, perché ritengo che sia importante informare il 
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Consiglio comunale su questo. E’ un cammino, un lavoro, che si 

sta facendo, difficile lo ripeto per l’ennesima volta, però, 

l’attenzione per le famiglie ovviamente è cambiata perché le 

famiglie di oggi non sono le famiglie di vent’anni fa e quindi 

così come iniziò il percorso del dopo scuola per quanto riguarda 

l’Infanzia, poi portata all’Eremo, e i bambini erano 8 e poi 

sono diventati 15, oggi ipotizzare la fascia oraria dalle ore 16 

alle ore 18, che fino a qualche anno fa era un’utopia. Oggi, 

invece è una richiesta molto forte, molto sentita, e stiamo 

provando e prendendo spunto dall’Amministrazione di San Giorgio, 

perché a San Giorgio da oltre dieci anni, Serena Zanoncello, che 

è la coordinatrice di questo lavoro, e insomma non c’è il tempo 

pieno a San Giorgio e quindi non essendoci il tempo pieno, hanno 

sostituito il tempo pieno con questa attività educativa. Stiamo 

lavorando e confidiamo di poter dare una risposta alle esigenze 

di queste tante famiglie. Non è facile, ma ci stiamo impegnando 

molto. Grazie”. 

Presidente:” Grazie signor Sindaco. Abbiamo risposto così 

Ferrari … ah no ma risponde alla domanda l’architetto”.  

Sindaco: “Ringrazio il funzionario Sandra Trippini per la 

costante presenza e disponibilità”. 

Trippini: “Sì buonasera a tutti allora circa 4 anni un 

intervento edilizio su Strada Santa del signor Capiluppi, aveva 

previsto la realizzazione di due porticati a servizio di 
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un’abitazione abbastanza significativa come dimensioni. Ne è 

stata realizzata una pagando ovviamente il contributo di 

costruzione corrispondente e nel frattempo però il permesso di 

costruire riguardava anche un secondo porticato che però non 

hanno più realizzato e il titolo edilizio è decaduto. Del 

contributo di costruzione, se l’intervento edilizio non viene 

realizzato, può essere chiesta la restituzione e noi siamo 

tenuti a corrisponderlo. Per cui, essendo ormai il titolo  

decaduto, non avendo più  il signor Capiluppi intenzione di 

realizzare questo secondo intervento, noi restituiremo i 700 

euro che abbiamo calcolato come somma dovuta per questo secondo 

intervento, tutto qua”. 

Presidente: “Grazie. Se non ci sono altri interventi metterei in 

votazione il punto 3 Variazione al bilancio di previsione 

finanziario 2019/2021 e contestuale variazione al piano opere 

pubbliche 2019/2021”. 


